
令和６年６月 11日 

ＰＴＡ定期総会議決集計結果 

県立川崎高等学校ＰＴＡ 

 

お忙しい中、多くの方にご回答いただき、誠にありがとうございました。議案の議決は

次のとおりとなっております。  

集計結果 

１号議案 回答数 334件 承認 100％ ２号議案 回答数 334件 承認 100％  

３号議案 回答数 334件 承認 100％ ４号議案 回答数 334件 承認 100％  

５号議案 回答数 334件 承認 99.7％ 

 

本校ＰＴＡ会則第６条３について、全会員の１/４以上の回答数をもって総会は成立を

し、回答数の過半数の同意をもって議案が承認されたことと読み替えさせていただきま

す。ついては、全会員（５月９日現在＝975名）の１/４以上の回答を得ていることから、

総会が成立し、回答数の過半数の同意があることから全ての議案が承認されたことを宣言

します。 

 

 また、今回諸会費についてと PTA加入の件についてご意見をいくつかいただきましたの

でご回答させていただきます。 

〇諸会費について 

諸会費で集金させていただいた費用は、年度ごとの教育活動で使用するためのもので

す。しかし、現在の予算はコロナ禍の残額が繰り越されている状況です。今後さらに教育

活動が活発化すれば以前と同等以上の費用が掛かることも予想できます。来年度も予算を

計上する際にご意見を含めて検討してまいります。 

〇PTAの勧誘について 

 PTAの勧誘についてのご意見は、PTA役員会で周知し、来年度以降の勧誘の在り方につい

て検討していきます。 

 

 

PTA会長あいさつ 

 

昨年は副会長として、今年は会長を務めさせて頂きます、三上と申します。 

子供達が心地良く学校生活を送れるように役員一同サポート致します。 

先生方、保護者の皆様のご協力も頂きつつ活動したいと思います。 

1年間どうぞよろしくお願いします。 

                                   三上悦子 


